



Ripamonti lleva a tribunales el caso Las Salinas

La pugna por el saneamiento del terreno Las Salinas sumó un nuevo capítulo. La alcaldesa Macarena Ripamonti, en representación de la Municipalidad de Viña del Mar, ingresó una reclamación ante el Segundo Tribunal Ambiental contra la Superintendencia del Medio Ambiente. El motivo: la SMA archivó la denuncia edilicia que acusaba a la inmobiliaria titular del proyecto de iniciar faenas sin un Plan de Monitoreo Participativo validado con la comunidad, exigencia impuesta por el Comité de Ministros y que, según el municipio, nunca se cumplió.

